

Ciudad de México, 6 de marzo de 2024
Boletín 11/24

VAMOS A ERRADICAR AL CÁRTEL INMOBILIARIO, A DERROTAR A SU CANDIDATO Y A GANAR LA CIUDAD DE MÉXICO: CLARA BRUGADA

- 11 carpetas de investigación abiertas, 487 millones de pesos en inmuebles, 12 prisiones preventivas, 31 vinculaciones a proceso, 10 inmuebles recuperados, 10 fichas rojas y cuatro sentencias, prueban la existencia de esta red de corrupción
- El candidato del PAN, PRI y PRD, su principal exponente
- “Ellos quieren gobernar para hacer negocio y construyen para hacerse ricos, mientras nosotros construimos para enriquecer a la ciudad y su gente, esa es la diferencia”, denunció Brugada

Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, integrada por Morena, PT y PVEM, evidenció ante vecinas y vecinos de la alcaldía Benito Juárez y medios de comunicación, el daño de la corrupción que está provocando el Cartel Inmobiliario en la Ciudad de México, y que tiene como principal exponente al candidato del PAN, PRI y PRD.

“¿Cómo es posible que el principal exponente de la alcaldía Benito Juárez llena de corrupción conformando el cártel inmobiliario, hoy quiera gobernar la Ciudad de México?, no lo va a poder hacer, afortunadamente, porque tenemos el apoyo de la mayoría de la población y vamos a derrotar a su candidato y a ganar la ciudad”, sentenció.

Frente al inmueble marcado con el número 1774 de avenida Insurgentes Sur, en la colonia Florida, como uno de los símbolos de la corrupción inmobiliaria, Clara Brugada señaló que este tipo de corrupción no solo genera muchos problemas, sino también mata.

Dijo que uno de los objetivos principales del Eje “Gobierno Honesto y Combate a la Corrupción” de su Proyecto de Gobierno, que recién presentó, es que desaparezca el Cártel Inmobiliario, el cual definió como una red de corrupción entre desarrolladores inmobiliarios y funcionarios públicos que se ha expandido principalmente en la alcaldía Benito Juárez, desde hace poco más de 10 años.

“Ellos construyen para hacerse ricos, mientras nosotros construimos para enriquecer a la ciudad y su gente, esa es la diferencia; ellos quieren gobernar para hacer negocio, ellos no tienen proyecto, tienen intereses; ellos no tienen programa de gobierno, tienen proyectos que tratan de convertirlos en negocios”, denunció.

En ese sentido, Clara Brugada le recordó a la ciudadanía la existencia de pruebas contundentes de los delitos que representa el Cártel Inmobiliario; 11 carpetas de investigación abiertas, 487 millones de pesos en inmuebles, 12 prisiones preventivas, 31 vinculaciones a proceso, 10 inmuebles recuperados, 10 fichas rojas, cuatro sentencias firmes y con reconocimiento de culpa.

“Hoy sus representantes quieren gobernar la ciudad, niegan que haya cártel inmobiliario, que haya corrupción, si ya están reconociendo la culpa y hay personas encarceladas, dicen ellos que son perseguidos políticos porque piensan que es su derecho la corrupción”, señaló.

Clara Brugada reiteró su compromiso de crear un fondo para que todos los recursos recuperados de actos de corrupción se destinen a obra pública y acciones sociales en beneficio de la gente más vulnerable, como parte de las acciones del Eje de Gobierno Honesto y Combate a la Corrupción de su Proyecto de Gobierno, de manera que llamó a la ciudadanía a tener claridad y a estar alerta sobre quienes representan el Cártel Inmobiliario, la corrupción y la opacidad.

Además, reprochó que el candidato del PRI, PAN y PRD presuma acciones de seguridad como un logro propio, cuando la realidad es que son avances del Gobierno de la Ciudad; “ellos hablan de querer blindar la ciudad, pero lo que quieren es blindar la corrupción, lo que quieren es blindar la impunidad, así que

eso no lo vamos a permitir”, aseveró.

En el evento, Brugada Molina estuvo acompañada por vecinos víctimas de la corrupción inmobiliaria, representantes ciudadanos de varias colonias de Benito Juárez, así como de la candidata al Senado, Ernestina Godoy, a quien reconoció por el trabajo que realizó en su tiempo al frente de la Fiscalía General de Justicia de la capital para combatir al Cártel Inmobiliario.

En su intervención, Godoy Ramos rememoró el origen de la investigación que destapó esta red de corrupción en la alcaldía Benito Juárez. "Todo comenzó hace dos años, tras la explosión en un centro de lavado en avenida Coyoacán. Desde entonces, la Fiscalía inició una rigurosa indagación que reveló una red de corrupción extendida por varias calles de la alcaldía".

Subrayó la solidez del proceso, que fue respaldado por dictámenes y la colaboración de distintas instancias de gobierno. "No se trata de un tema sin sustento, contamos con pruebas concretas que sustentan cada acción tomada, pero además era un secreto a voces entre los vecinos desde hace muchos años", señaló.

"No son perseguidos políticos, eran servidores públicos que creían ser intocables. Ahora, enfrentan las consecuencias de su cultura corrupta", concluyó Godoy e hizo un llamado a la ciudadanía a recordar estos acontecimientos y no permitir que la corrupción continúe en la Benito Juárez y la capital.

Por su parte, Carmen Montes, vecina de la Benito Juárez, manifestó que uno de los muchos problemas que está causando el cártel inmobiliario es la falta de agua, el tráfico, la contaminación, así como el aumento del costo en la renta de inmuebles, "Donde vivía una familia de cinco habitantes hoy se construyen edificios, se está gentrificando muchísimo", resaltó.

En tanto, Hugo Torres, representante de la colonia Narvarte, denunció que los alcaldes de Benito Juárez y Álvaro Obregón han perseguido y acosado a los vecinos, a quienes les retiraron un antimonumento a la corrupción inmobiliaria que

habían colocado, además de que el ahora candidato mandó a golpear a quienes se manifestaron frente a la explanada delegacional. “Tenemos fe en que la ciudad no se deje engañar por esta bola de truhanes, de rufianes, y tenemos mucha más fe de que con Clara y con todos los vecinos y los ciudadanos podamos rescatar a la alcaldía Benito Juárez”.

---ooo0ooo---